

PORTADA / ACTUALIDAD

Expresidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, es el nuevo presidente de la junta directiva de Fundación She Is

Forbes Staff | marzo 22, 2024 @ 4:03:33 pm



Felipe Bayón y Nadia Sánchez, fundadora de la Fundación She Is. Foto: Cortesía.

f Según indicaron desde la Fundación, este nombramiento representa un hito importante en los esfuerzos de She Is para acelerar impacto en igualdad de género y el acceso a la educación y el desarrollo económico para las mujeres.

in Felipe Bayón, expresidente de Ecopetrol, es el **nuevo presidente de la Junta Directiva de la Fundación She Is, dedicada a la promoción del empoderamiento femenino en América Latina.**

Bayón tiene una destacada trayectoria como presidente de Ecopetrol y durante su liderazgo estuvo involucrado en iniciativas de equidad de género en la organización, las mismas que hoy espera impulsar desde She Is para promover la igualdad de oportunidades para mujeres y niñas en la región.

Según indicaron desde la Fundación, este nombramiento representa un hito importante en los esfuerzos de She Is para acelerar impacto en igualdad de género y el acceso a la educación y el desarrollo económico para las mujeres.

“Es un honor unirme a la Fundación She Is en su misión de transformar vidas y comunidades a través del empoderamiento femenino. Estoy comprometido a trabajar incansablemente para impulsar el progreso y el cambio positivo en nuestras sociedades, y poder trabajar con el talentoso equipo de la Fundación para alcanzar nuestras metas”, detalló Felipe Bayón.

En este nuevo rol, el directivo estará enfocado en trabajar para fortalecer y acelerar el impacto de la Fundación en la promoción de la igualdad de género, el acceso a la educación y el desarrollo económico de las mujeres y niñas en América Latina. “Este es un gran mensaje de equidad, en el que se evidencia que hombres y mujeres trabajan a la par para lograr un mundo con justicia social; hombres abriendo espacios a más mujeres, más hombres conscientes que le apuestan a cerrar brechas y lideran para transformar sus comunidades”, indicaron.

Bayón se suma a una Junta Directiva confirmada por destacados perfiles como: Carolina Vélez, Ángela Panqueva, Melissa Ursola, Tatiana Córdoba, Claudia Varela y Gustavo Cruz. Actualmente She Is cuenta con más de 4 millones de dólares en inversión social y un impacto en más de 5 países de la región.

Para Nadia Sánchez, Fundadora de She Is, esta es una gran apuesta. “Contar con la experiencia de Felipe Bayón en el trabajo serio y responsable que tenemos en el crecimiento y expansión de nuestro impacto. Estas medidas de gobierno corporativo elevan la capacidad de transformar y ejecutar para disminuir brechas de desigualdad en el país. De esta manera, seguiremos haciendo historia, seguiremos construyendo país”.

Desde su creación en 2016, She Is ha beneficiado a más de 17.202 mujeres y niñas en Colombia. Con 525 talleres y programas, busca convertirse en un referente global en equidad de género.

Lo más visto

1. **Cómo esta constructora pudo crecer 70% mientras el sector constructor caía**
2. **Las 30 promesas de los negocios 2024**
3. **Magnate salvadoreño Carlos Calleja Hakker es el nuevo presidente de Grupo Éxito**
4. **Esta compañía colombiana se prepara para exportar 500 contenedores anuales de limón tahití**
5. **Una mala experiencia en una peluquería convirtió a esta cañena en la dueña de una multilatina que espera facturar US\$10 millones**

[AD]

Lea también: [Y Combinator está recaudando miles de millones en nuevo fondeo](#)

Más de Actualidad

marzo 22, 2024

En solo 10 meses EE. UU. ha expulsado a más de medio millón de migrantes

La mayoría de los expulsados han sido migrantes que cruzaron la frontera de Estados Unidos y México. Las detenciones por...

Por **Forbes Staff**



Relacionados



Inició la demolición del polémico edificio Aquarela, ubicado frente al Castillo de San Felipe en Cartagena



Aerolínea Latam alerta sobre incremento de fraudes a viajeros y clientes de su servicio de carga



Kate Middleton, princesa de Gales, anuncia que tiene cáncer



Industria, comercio y hoteles impulsaron inversión extranjera no minera en más de US\$4.700 millones

Recomendados



Negocios

En vídeo: Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, habla de los resultados de la compañía en 2023



Negocios

'Le estamos apostando a poder mantener estos altos niveles de producción', dice presidente de Ecopetrol



Actualidad

Ecopetrol registró utilidad de \$19,1 billones en 2023, el segundo mejor resultado de su historia



Actualidad

Ecopetrol confirma potencial de gas en el Caribe con la perforación del pozo Orca Norte-1

Lo Último

Negocios



Multinacional de EE. UU. invirtió US\$ 6 millones en la que sería la planta de bioisumsos más grande del país

Por **Forbes Staff**



En solo 10 meses EE. UU. ha expulsado a más de medio millón de migrantes

Por **Forbes Staff**



Inició la demolición del polémico edificio Aquarela, ubicado frente al Castillo de San Felipe en Cartagena

Por **Forbes Staff**



Aerolínea Latam alerta sobre incremento de fraudes a viajeros y clientes de su servicio de carga

Por **Forbes Staff**

Emprendedores



También te puede interesar

- Esta compañía colombiana se prepara para exportar 500 contenedores anuales de limón tahiti
- Así es como invierten los ricos para obtener rendimientos de hasta el 12,5%



Las 30 promesas de los negocios 2024
Por José Caparoso

en dólares

- Cinnabon, la cadena de rollos de canela, regresa a Colombia con un nuevo franquiciado
- El boom de las startups venezolanas: ¿Es momento de invertir?
- Luis Carlos Sarmiento Angulo diseñó durante varios años su plan de retiro

Forbes COLOMBIA



Sobre Forbes Colombia
Nuestra Revista



© 2024, Forbes Colombia

Terminos y Condiciones

Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

VER MÁS